# POEMAS POR FERNANDO HERAZO GIRÓN

Fernando Herazo Girón<sup>1</sup>

#### El Abogado Y La Justicia

Yo la vi con mis propios ojos, abogado, yo la vi toda maltrecha y coja, con una balanza, de esas del mercado público, en la mano derecha y, en la otra, una espada bien afilada, y parecía estar jugando a la gallina ciega porque un vendaje muy blanco le cubría sus ojos.

Pero no, abogado, ella estaba llorando y sus lágrimas se deslizaban por sus mejillas tersas y rojas como la misma sangre suya, la de usted, abogado.

Me le acerqué y quedamente le dije: - ¿Por qué lloras, justicia? ¿Qué deseas, abogado de mierda? - Me contestó. Respondí: -Se equivoca justicia porque soy un simple mendigo harapiento que desea darle una mano porque veo que las suyas están cansadas de combatir contra tanta injusticia y ya se ven mohosas por el paso del tiempo.

Entonces, con voz apaciguadora le recordé la misión de los abogados y le indiqué que sin ellos no habría justicia, ni paz ni equidad en la tierra. ¡Pamplinas! Vociferó.

<sup>1</sup> Doctor en Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad de Cartagena. Docente Titular de Medio Tiempo de la Universidad de Cartagena, Facultad de Derecho y Ciencias Políticas. Catedrático de la Universidad Libre – Sede Cartagena desde el año 2001. Postgrado de Especialista en Didáctica del Lenguaje y la Literatura de la Universidad de Cartagena. Miembro del Grupo de Teatro LA BANCA y del Centro Cultural LA BARANDA, bajo la orientación general de Doña Judith Porto de González como Directora de la extinguida Extensión Cultural de Bolívar, Cuentista – Poeta – Declamador – Ensayista - Gestor Cultural. Correo electrónico: fernandoantonioherazo@hotmail.com fernandoantonioherazo9@gmail.com



¿Acaso crees en esas pendejadas? ¿Por qué no te vas para Venezuela y le cuentas las mismas tonterías a Maduro? Pero, mejor, acércate sigiloso, como buen pordiosero, A la Corte Suprema de Justicia de este país mañoso Y le preguntas a sus magistrados, no más por joder: "¿Y cómo vamos ahí?" Te sacarán a patadas sin importar tu condición de ignorante craso de aquello que aún llaman ley y, con voz de trueno, alguno de ellos te espetará: "Dura Lex Sed Lex".

Como vez, amigo mío, yo ya soy tu compañera porque llevo este vendaje, no para aplicar la justicia sin mirar a quién, sino porque los cuervos me vaciaron los ojos y me dejaron ciega para siempre aunque, en veces, recuerdo que debo ser "neutral" (entre comillas) y, cuando me dan permiso, aplico la justicia gritando y gritando: ¡¡¡A Dios rogando y con el mazo dando!!!

### Mujer

De siglos de mentiras se ha creado el mundo Que somos del polvo y a él volveremos, Que solo hay un sol que llena de luz el sendero, Que las estrellas solo existen en el cielo, Que el hombre es el rey del universo, Que del varón nació la varona.

¡Mentiras!...¡Mentiras!...¡Y más mentiras!



¿O no es acaso la mujer el mismo mundo Que nos vio nacer y del cual nacimos? ¿Quién osaría negar que nuestro primer llanto Fue acallado por el abrazo tierno o por el seno Voluptuoso y volcánico de una mujer Llena del fuego de la vida eterna?

Que Eva nació de la costilla de Adán... ¡Pamplinas! Que Eva entregó la fuerza de su vientre Al hombre para que éste gobernara al mundo... ¡Falacias!

No hay ser más poderoso sobre la tierra que la mujer. Llámese madre, esposa, amiga, Obrera, nana, hembra, varona, O simplemente mujer, o como quieras llamarla.

Al final entenderás que el sol siempre estará en sus ojos, En tu corazón siempre estará su alma, Y, como una estrella perenne, Adonde quiera que vayas, ella será tu camino, Y, más allá del olvido ella será tu memoria.

## ¿Qué deseas de mí?

¿Acaso que llene la piscina de este pobre corazón con un eterno llanto a sabiendas de que hace mucho tiempo se agotaron mis lágrimas sin ningún pesar de tu parte?

¿Qué deseas de mí?



¿Acaso que la soledad me envuelva para siempre y me arrepienta de haberte amado tanto?

¿Qué deseas de mí?

Si es que después de tantos años de aparentes cercanías sólo espero de ti tu mayor venganza cuando esos hijos que un día retozaron, alegres, a mi lado, se olviden por completo de esta momia en que me has convertido.

Pero, no importa...

Ya estoy acostumbrado al olvido y a la desesperanza, a la desdicha de haberte amado tanto, para sólo recoger migajas de un amor que se perdió en el olvido y que un día pensé había existido por la ingenuidad de creer haberte conocido...

#### Más Allá del Silencio

Más allá del silencio estás tú en mi recuerdo. Cada canción de amor que escucho, como inyección letal, me conmueve muy adentro.

No sé hacía dónde voy ni sé de dónde vengo, porque ya ni mi nombre conozco



y ni siquiera identificarme puedo con cada parte de mi cuerpo porque tú me olvidaste dejándome maltrecho y enfermo cuando más necesitaba de tus breves abrazos y de tus sonrisas de ensueño.

> Ahora ya no resisto más tus lejanas ausencias y tu sombra esbelta y frágil recorriendo mis venas palpitando en mi alma sin poder tocar levemente tu mirada furtiva y tus labios de miel que, sin tu saberlo, me dejaban sin aliento.

> Pero ya sé que nunca más te veré porque, sin pronunciar un adiós, como ceniza en el viento, te perdiste en el silencio eterno dejándome marcado con tu sombra de fuego y tu llanto y tu miedo sin yo saber cuándo apareció ese velo que te cortó de un tajo la alegría de vivir junto a mí para siempre y, cuánto lo lamento, vida mía, cuánto lo lamento, pero se acabó nuestro tiempo.